



## ¿Qué es la prueba PISA y por qué México no quiere que evalúen a sus estudiantes?

Existe la posibilidad que en 2025 los estudiantes mexicanos ya no participen en esta prueba de conocimientos básicos

Por Omar Tinoco Morales



México ocupó los tres últimos lugares en la **prueba PISA** durante la última edición, la cual evalúa las habilidades de **estudiantes de 15 años de edad** en materias como **matemáticas, ciencias y lectura**, por lo que en 2025 nuestro país ya no participaría en este examen que realiza la **Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE)**.

En ese sentido, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, expresó su preocupación ante la intención de Morena de retirar a México de la prueba PISA.

“Es alarmante que se busque evitar esta evaluación de la educación en nuestro país, ya que esto dificultaría identificar áreas de mejora y fortalecer la calidad educativa. Sin evaluación de la educación, no hay mejora”.